



Pour un syndicalisme combatif au TRESOR

Besançon, le 28 octobre 2008

Motion pour le CTPL du 28 octobre 2008

Dans un contexte de crise financière aiguë où le gouvernement dépense sans compter pour sauver des intérêts privés, SUD Trésor réaffirme la nécessité de préserver l'emploi et le service public dont le coût paraît comparativement beaucoup plus supportable par la Nation.

Dans cette période, la gestion publique a permis de préserver la stabilité financière des Collectivités Locales. Cette qualité de service ne peut être maintenue que par le maintien des moyens actuels.

Le CTPL du Doubs a été convoqué le mardi 28 octobre avec comme ordre du jour principal la question des désimplantations, implantations et transformations d'emplois.

Les représentants de SUD Trésor 25 boycotteront ce CTPL pour les raisons suivantes :

1. Bien que favorable à la requalification des emplois, nous refusons que l'Administration finance cette avancée par des suppressions massives d'emplois de C et B. Les conséquences sont d'une part la désorganisation réelle et rapide des services de base et d'autre part, une inflation exagérée des structures de contrôles interne, d'audit et un alourdissement injustifiable des effectifs des « états majors ».
2. Suite à ces plans de requalification, l'administration n'adapte pas l'organisation du travail dans ses postes et services provoquant ainsi une détérioration des conditions de travail et une dégradation de la qualité du service rendu.
3. Nous n'acceptons pas que la Direction locale, qui se prétend soucieuse d'une bonne conduite du dialogue social, ne précise pas la localisation réelle des emplois supprimés.

Le secrétaire départemental,

Olivier AVEZOU

